

b2261212 (E)
b2261224 (F)

TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIERES

- 43-253-784 / 43-253-785.
1. Summit Program
Programme du Sommet
 2. Biographies: Pierre Elliott Trudeau
Allan J. MacEachen
Marc Lalonde
 3. Canadian Objectives at Williamsburg
Les objectifs canadiens à Williamsburg
 4. Address by the Prime Minister to the Canadian Institute of International Affairs, May 6, 1983.
Allocution du Premier ministre devant l'Institut canadien des affaires internationales, le 6 mai 1983.
 5. Statement by the Deputy Prime Minister and Secretary of State for External Affairs at the OECD Ministerial Meeting, May 9, 1983.
Discours du vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures à la réunion ministérielle de l'OCDE, le 9 mai 1983.
 6. Statement by the Minister of Finance at the OECD Meeting of Council at Ministerial Level, 9-10 May, 1983.
Discours du ministre des Finances à la réunion du conseil de l'OCDE au niveau ministériel, les 9 et 10 mai 1983.
 7. The World Economic Outlook
Les perspectives économiques mondiales
 8. Current Economic Situation in Canada
La situation économique présente au Canada
 - 9a) Statement on the Intervention Study
Déclaration concernant l'étude sur les interventions
 - b) Department of Finance Canada Release
Communiqué du ministère des Finances - Canada
 10. Report of the Versailles Summit Working Group on Technology, Growth and Employment
Rapport du Groupe de travail issu du Sommet de Versailles sur la technologie, la croissance et l'emploi

. . . 2